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L'INPS non ha ancora inviato agli uffici postali i relativi mandati Dentro la fabbrica, nell'ultima ora di lavoro 

NON PAGATE MIGLIAIA DI PENSIONI Incontro al la Mac Queen 
tra le operaie e il PCI 

. i 

Le lavoratrici hanno rinunciato ad un'ora di salario — E' intervenuta la compagna Seroni della 
Direzione del partito — Affollata assemblea con il compagno Borghini alla sezione di Porta Maggiore 

DOMENICA L'ASSEMBLEA ALL'ELISEO 
Il cattivo funzionamento del centro elettronico (e il calcolo delle nuove trattenute) ha impedito la preparazione 
delle pratiche —Anche oggi e domani numerose iniziative promosse dal PCI — Pullman dai Comuni della provincia 

Sono decine di migliala l 
cittadini che nel nostro paese 
non dispongono di nessun'al-
tra fonte di reddito all'infuorl 
delle poche migliaia di lire 
assicurate da una pensione mi
nima. Questo è sufficiente a 
chiarire le grandi dimensioni 
del problema e la necessità 
che su di esse si organizzi un 
movimento di massa in grado 
di ottenere dal governo il ri
spetto degli impegni che esso 
sa è già assunto. 

Di tale mobilitazione di mas
sa un momento importante 
sarà l'assemblea di domenica 
all'Eliseo, indetta dalla Fede
razione romana del PCI. 

In vista della manifestazio
ne, proseguono e si intensifi
cano a Roma e in provincia le 
assemblee e gli incontri con i 
lavoratori e i cittadini. Giun
gono Infatti altri impegni di 
partecipazione: dalla zona O-
vest sono previsti 4 pullman 
(uno da Fiumicino, uno da 
Ostia Nuova, uno da Nuova 
MagHana, uno da Forte Aure
lio Bravetta) e anche dalla 
zona Nord sono previsti 7 pull
man e 4 dalla zona Sud. 

Intanto per oggi sono pre
viste assemblee a Casalmorena 
(alle ore 17) con Marletta: a 
Garbatella (alle ore 18) con 
Bouchè; a San Basilio (alle 
ore 18,30) con Fioriello; a Tor
re Maura (alle ore 16) con 
Vichi; a Villalba (alle ore 18) 
con Pochetti; a Campitelli (al
le ore 17) con Florloli; a Bor
go Prati (alle ore 17) con Piz-
zotti: nel teatro della Federa
zione (alle ore 17) promosso 
dalla sezione ATAC con O. 
Mancini; a Valmelaina (alle 
ore 17) con la vicoli; a Monte-
rotondo (alle ore 16) presso la 
Sala Consigliare con Pochetti; 
ad Aurelia e a Torpignattara. 
a Fiumicino Alesi (alle ore 
16,30) con Bozzetto; a Ciam-
pino Centro (alle ore 18,30) 
con Bentivegna. 

Per domani a S. Cesareo 

Code di pensionati in un ufficio postale 

(alle ore 18) con Pizzotti; a 
F. A. Bravetta (alle ore 16,30) 
con A. M. Ciai; a N. Magliana 
(alle ore 17,30) con Fiorello: a 
Gregna (alle ore 16,30) con 
Ippoliti; a Finocchio (alle ore 
17) con Florloli; ad Appio La
tino (alle ore 17) con Parola; 
a Portuense V. (alle ore 17) 
con Bordin; a Primavalle (alle 
ore 16) con Jalongo; a Qua-
draro (alle ore 17) con De Feo; 
a Ponte Mammolo, a Civita
vecchia e a S. Oreste. 

• • • 
La colpa stavolta è del cen

tro elettronico. Almeno que
sto sostengono alFINPS, sede 
provinciale, quando chiediamo 
per quale ragione i mandati 
di migliaia di pensionati non 
siano ancora neppure partiti 
per gli uffici postali (dove, 
come è noto, il titolare della 
pensione può poi riscuoterli). 

La storia è venuta fuori in 
tutta la sua ampiezza quan
do, nei giorni scorsi, numero
si pensionati si sono visti re
spingere presso gli sportelli 
postali: senza mandati, i soldi 
della pensione, pochi o molti 

che fossero, non si sono potuti 
ritirare. Rivoltisi agli uffici 
dell'Istituto della Previdenza 
Sociale, in via Amba Aradam, 
e neanche qui sono riusciti a 
cavare un ragno dal buco: 1 
mandati non sono pronti, han
no risposto gli impiegati del-
l'INPS, e non possiamo preve
dere quando saranno ultimati. 

La nostra piccola indagine 
ci ha permesso di scoprire il 
responsabile. Molti, all'INPS, 
puntano il dito, come abbiamo 
detto, contro il centro elettro
nico, cioè quel delicato settore 

di lavoro al quale è deman
data la preparazione dei man
dati attraverso i più nuovi 
procedimenti meccanizzati. Ne
gli ultimi tempi una serie di 
coincidenze, accavallandosi, 
hanno intasato l'attività del 

centro: calcolo dell'aumento del
la scala mobile, calcolo delle 
trattenute fiscali, cambiamen
to del tipo di macchina hanno 
fatto si che si giungesse alla 
scadenza del pagamento delle 
pensioni senza che fossero sta
ti approntati tutti i mandati. 
Della situazione sono venuti a 
soffrire migliaia di pensionati 
sia a Roma che in altre città: 
il funzionamento degli uffici 
periferici dell'INPS è infatti 
legato all'andamento delle ope
razioni espletate dal centro 
elettronico romano. 

Le riserve sul funzionamen
to di questo delicatissimo stru
mento operativo non sono in 
verità poche, né è da poco che 
si fanno sentire. Tanto per 
fare un ' esemplo. Un altro 
«guaio» clamoroso 11 mecca
nografico l'ha combinato nel 
mese di dicembre quando ha 
sbagliato la compilazione del
le buste-paga di tutti 1 dipen
denti dell'INPS, aggiungendo
vi una somma che deve ora 
essere restituita. 

Eccessiva complessità della 
macchina o impreparazione 
dei dirigenti del centro? Non 
sono pochi quelli che propen
dono per questa seconda ipo
tesi, professandosi alquanto 
scettici sulla perizia del «su
per-esperto » chiamato a diri
gere il meccanografico (orga
nizzandolo in modo autorita
rio e accentratorio). In ogni 
caso resta il fatto che queste 
disfunzioni sono pagate da mi
gliaia di pensionati, che nella 
maggior parte dei casi non 
dispongono di altre fonti di 
reddito: se non altro per que
sto sarebbe necessario mag
gior impegno, e maggior tem
pestività. 

L'assemblea svoltasi con gli operai della FATME 

Le operaie della Mac Queen di Pomezia hanno lasciato ieri prima che terminasse il nor
male orario di lavoro, le macchine da cucire, I loro posti In linea e nei capannoni, rinun
ciando cosi ad un'ora di salario, per dar vita a un'assemblea con la compagna Seroni, della 
Direzione del PCI, In preparazione della conferenza operaia. Oltre duecento lavoratrici tra le 
16 e le 17 si sono riunite dentro la fabbrica ed hanno discusso su tutti i temi di maggiore 
attualità. Si è intrecciato, in-

Proseguono 

le indagini 

sulle minacce 

al giudice 

Amato 
Proseguono le Indagini per 

individuare i responsabili della 
serie di minacce che negli ul
timi tempi sono state fatte ar
rivare al giudice istruttore Fran
cesco Amato, il magistrato che 
ha chiuso con una sentenza di 
rinvio o giudizio per strage, 
l'inchiesta sul giovani accusati 
di avero appiccato il fuoco al
l'appartamento del segretario 
della seziono missina di Pri
mavalle, provocando la morte 
di due suoi tigli. 

L'ultimo messaggio che ha 
ricevuto il magistrato e di al
cuni giorni fa: una busta con
tenente un proiettile, ed un bi
glietto che dice: a Hai I giorni 
contati », vistosamente firmato 
con le sigle di due gruppi della 
cosiddetta sinistra extraparla
mentare. 

Che si tratti di gesti provo
catori tendenti ad ostacolare un 
corretto accertamento delle re
sponsabilità sul barbaro atten
tato alla famiglia Mattel, è di
mostrato anche dalle stesse di
chiarazioni del consigliere Achil
le Gattucci, capo dcll'ulficlo dei 
giudici istruttori: « Si firmano 
"Potere operaio" ma credo che 
i responsabili vadano cercati in 
ben altro settore ». 

fatti, un vivace dibattito, fat
to di domande e risposte, che 
ha toccato in modo particola
re la condizione femminile 
nelle fabbriche e nella socie
tà, la questione del referen
dum sul divorzio, la crisi eco
nomica e politica. AU'assem-

1/azienda si prepara ad affrontare il maggiore flusso di utenti 

Piano dell'ATAC per il razionamento 
Potenziamento de! parco-automezzi e aumento del personale consentiranno l'intensificazione di alcune linee e il prolungamento 
di altre — Programmi a lunga scadenza anche della STEFER — Interrogazione del PCI alla Provincia sulle assunzioni clientelari 

(vita di partito ) 
COMMISSIONE ENTI LOCALI 

— Oggi, alle ore 18,30, è convo
cata la Commissione Enti locali del
la Federazione; con il seguente 
o.d.g.: « Iniziativa degli Enti locali 
nell'attuale situazione economica e 
politica e battaglia per lo sviluppo 
del sistema delle autonomie ». In
trodurrà il compagno Quattrucci. 
Partecipa il compagno Giuliani, 
della Commissione nazionale Enti 
locali. 

COMMISSIONE FEDERALE DI 
CONTROLLO — Oggi, alle ore 18, 
è convocata in sede la Commissione 
federale di controllo. 

ASSEMBLEE — Torrcvecchia: 
ere 17, ass. scuola (Magni) ; Pa
lombari: ore 19 (Imperiati); Ma
cao Statali: ore 17,30, segreteria; 
Fiumicino: ore 19,30, gruppo X I V 
circoscrizione (Bozzetto) ; Portuen
se: ore 18,30 (Parola); Esquilino: 
ere 18 , Centrale del latte (Prasta. 
Marra) ; N . Franchcllucci: ore 18 
(Vitale, Sasso); Guidonia: ore 16, 

•ss. femminile (A. Corciulo); Cre
arla: ore 15,30, ass. femminile (S. 
DÌ Geronimo); M . Sacro: ore 2 1 , 
Commissione scuola. 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula Magistero: ore 2 1 , in Fede
razione; Cellula Legge: ore 18. in 
Federazione; ore 18,30, riunione 
responsabili organizzazione e stam
pa e propaganda allargata ai re
sponsabili di cellula; Cellula Eco
nomia: ore 17,30, in Facoltà. 

C D . — I V Miglior ore 19 (Gal
vano, Cervi); Guidonia: ore 19,30 
(Minteci); V . Aurelia: ore 19 
(Ferranti ) ; Ostiense: ore 17.30, 
cellula ACEA (Fredda); Civitavec
chia: ore 18 (Bacchelli); M . Ma
rio: ore 20 (Colli); Ludovisi: 
ere 19. • I 

i 
ZONE — « Zona Centro »: Celio- ! 

Monti: ore 18, Commissione scuo
la (Jannone. Ferretti). « Zona 
Est »: in Federazione, alle ore 19, 
Commissione ceti medi (Granone, 

Beriolini). * Zona Nord »: Trion
fale: ore 19 , gruppo lavoro scuola 
(Magni, Morrione). « Zona Tivoli >; 
Villanova: ore 18,30, Commissio
ne programmazione sviluppo eco
nomico (Maderchi, Cere.ua). 

COMMISSIONE CULTURALE — 
In Federazione, alle ore 18,30, 
riunione del Centro di coordina
mento di ricerca scientifica (Va
lente) . 

CORSI DI STUDIO DELLA STO
RIA DEL PCI — ATAC: ore 17. 
in Federazione dibattito sulla 4* 
lezione (Caputo); Quadrare: ere 
19,30, 2* lezione (Evangelisti). 

CORSI DI STUDIO I N PREPA
RAZIONE DELLA V I CONFEREN
ZA NAZIONALE OPERAIA — 
Parioli: ore 15, cellula Poligrafico 
piazza Verdi, 2* 'ezione (Funghi); 
Settecamini: ore 17,30, cellula Se-
lenia e SAT, 1* lezione (Fusco). 

INCONTRO CON I CONTA
D IN I — A Velletri Mercatora, alle 
ore 17, con T. Ferretti; a Velie-
tr i , Monte di Mele, alle ore 17, 
con F. Velletri; a Palombara Cre-
tone, alle ore 18,30. incontro ope
rai e contadini con Pozzilli. 

FGCI — Frascati: ore 17. attivo 
studenti (Gagliardi); Velletri: ore 
16,30, riunione cellula « A. Man-
cinelli » (Simonetti); EUR: ore 
17,30, intercellulare (Adomato); 
Campitelli: ore 17, cellula • Vitto
rino da Feltre * (Rodano); Por
tuense Villini: ore 16, riunione se
greterie circoli Ciré. Portuense 
(Me le ) ; Moranino: ore 16.30, cel
lula « Lagrange » (Silvestri); Cine
città: ore 18 . CD (Gentili): Monte 
Sacro: ore 17. intercellulare (Vel
troni) . 

• Seno convocati stasera in Fede
razione, alle ore 2 1 , I responsabili 
di «sllula per discutere di iniziative 
in preparazione della giornata na
zionale di lotta del 24 gennaio 
(Veltroni). 

Martedì attivo con Di Giulio 
Martedì 22 . alle ore 17.30. nel 

Teatro della Federazione, si svol
terà un attivo del PCI e della 
FGCI sul tema e Impegno e unità 
delle masse femminili sul proble
ma del referendum e per far osci-
re il Paese dalla crisi ». 

Introdurrà la compagna Franca 
Prisco, della segreteria della Fe
derazione; partecipa il compagno 
Ferdinando Dì Giulio, della Segre

teria del PCI. Sono invitati a par
tecipare i membri del C. F. e del
la C.F.C., i dirigenti delle Zona 
e delle sezioni, dei Circoli della 
FGCI, della città e della provincia. 
i compagni impegnati nelle assem
blee elettive e nelle organizzazio
ni massa. 

Le sezion- sono invitai'» a re
golarizzare le tesvre in occasio
ne detl'alt'vc 

(in breve 
) 

ITALIA-CUBA — Per iniziativi 
dell' Associazione di amicizia Italia-
Cuba oggi, alle ore 20,30, nei 
locali del Centro di cultura • 4 
Venti 87 » (viale dei Quattro 
Venti, 87 ) il prof. Luciano Aguzzi 
terra una conferenza sui tema 
e Educazione e società a Cuba » 

DIBATTITO — Nell'ambito dei 
le attività della sezione di infor
mazione alternativa di « Contempo
ranea » (parcheggio di Villa Bor
ghese) oggi e domani, alle ore 
17,30, si svolterà un dibattito sul 
seguenti temi: « L'imperialismo in 
America Latina e in Cile a; • Ruolo 
•Iella PC cilena nella strategia im
perialista • ; • Azione del fascisti 
«tieni durante il governo di Unità 

CIDI — ti CIDI (Cenlio di ini
ziativa democratica degli insegnanti) 
ha organizzato per lunedi 2 1 , alle 
ore 17,30, presso la Casa della 
cultura, largo Arenula 26, una 
conlerenza-dibittilo del prof. G. 
Giannantoni sul tema * Logica * 
storia della lilosolia • 

DRAGONA — Oggi, alle ore 18. 
assemblea unitaria con PCI, PSI, 
PS DI e DC Per il PCI interverrà 
il compagno Maggi. 

GENZANO — Oggi, presso la 
sala consiliare, promossa dal Co
mune si svolgerà un'assemblea po
polare per fare il bilancio del '73 
e rendere pubbliche le prospettive 
per II ' 74 . Interverrà II sindaco 
on. Ceteronl. 

Discussi ieri, in sede di commissione capitolina al traffico, i programmi di potenziamento, a medio e a lungo termine, del
l'ATAC e della STEFER, in vista del razionamento della ben zina: presenti l'assessore PallofHni, gli ingegneri Guerrieri (del
l'ATAC) e Rosati (STEFER), i compagni Bencini e Alessandro per il PCI, i rappresentanti degli altri gruppi. Cominciamo dal 
piano dell'ATAC. L'azienda ha approntato un progetto quadrie nnale, ma vediamo prima a che punto è la realizzazione del 
potenziamento avviato negli ul
timi tempi. Dei 420 autobus or
dinati alla FIAT ne arriveranno 
40 al mese sino a marzo e €0 
al mese da marzo in poi: 310 
andranno in pratica ad aggiun
gersi alle attuali disponibilità 
del parco automezzi, mentre gli 
altri 110 sostituiranno le vet
ture più obsolete. 

Per l'immediato, comunque. 
oltre che sull'incremento del nu
mero dei mezzi (65 in più entro 
il 23 febbraio prossimo) si po
trà anche contare su un co
spicuo aumento del numero dei 
dipendenti: saranno assunte al
tre 70 unità mentre l'installa
zione delle biglietterie automa
tiche su numerose linee consen
tirà lo e svincolo 9 di 271 unità 
sinora destinale al servizio di 
biglietteria. Potendo contare su 
circa 229 turni in più per i 
nuovi 63 bus, non si dovreb
bero incontrare difficoltà nel 
prolungamento di alcune linee 
(61, 63. 65, 112. 537) e nella 
attuazione di nuovi percorsi 
(uno da piazzale Clodio a piaz
za Primula e l'altro, tranviario. 
da Centocelle a Porta Maggiore. 
attraverso piazza Galeno). An
cora per quanto riguarda il per
sonale. esaurite le assunzioni 
del '73. il piano per il 74 pre
vede altre 120 unità al mese. 

Ed ceco infine il piano qua
driennale: 300 autobus in più 
ogni anno (120 per il rinnova
mento. 180 per il potenziamento 
del parco-automezzi), 2 nuove 
rimesse a Roma e 1 ad Acilia. 
approntamento della « linea U » 
entro l'autunno del '74. Il tutto 
per una spesa di 8-10 miliardi 
all'anno. 

Veniamo alla Stefer. L'azien
da ha ordinato a luglio 16 elet
tromotrici per la linea metro
politana attualmente in funzio
ne (la « B »). che costeranno 
4 miliardi e mezzo in 2 anni: 
altre 10 elettromotrici sono sta 
te commissionate per la linea 
Roma Fiuegi (pronte entro il 
"76. con 7 miliardi di spesa). 
Altri 2 miliardi saranno neces
sari per due locomotori desti 
nati alla Roma-Xord. mentre, 
per quanto riguarda i bus. si 
precede un incremento di 150 
mezzi all'anno per quattro an
ni (costo tre miliardi). A breve 
•armine, comunque, occorrono 
i0 au'ohu* urbani e 40 extra
urbani 

bui qji proposte e progetti 
cieiie due azienae: in margine 
noteremo cnc l'assessore Fal-
lotlini ha sottolineato l'oppor
tunità che le linee urbane della 
Stefer passino già da ora sotto 
la gestione dell'ATAC. 

RiIc\iamo. e ci fa piacere. 
che il dibattito sul funzionamen
to dei trasporti pubblici sta 
muo\endosi nella direzione che 
da tempo noi abbiamo soste 
mito, che è poi quella imposta 
dalle necessità della città. Na 
turalmcntc. siamo ancora ben 
lontani dall'aver percorso tutta 
la strada. Ci sono problemi a-
perti: in primo luogo il finan
ziamento dei programmi di po
tenziamento. al quale un so
stanzioso contributo deve venire 
dal governo, se davvero è in
tenzionato a portare avanti i 
suoi discorsi sulla improroga
bilità del nuovo modello di svi

luppo. E poi, il rafforzamento 
del mezzo pubblico deve essere 
accompagnato da scelte corag
giose nel campo della viabilità. 

Sicché, si vada avanti con 
la decisione di chiudere il centro 
storico e. al tempo stesso, si 
accolga una buona volta la 
proposta già avanzata di riser
vare ad autobus e taxi intere 
strade in tutte le zone della 
città. 

Si Jiscute ancora, intanto, sul
la vicenaa delle assunzioni alla 
Stefer: il problema è stato sol
levato ieri sera al Consiglio pro
vinciale da una interpellanza del 
gruppo del PCI. firmata dai 
compagni Rodano. Renna. Ricci. 
Marletta. Marroni. Rilevato co
me le assunzioni stabilite dal
l'azienda compromettano il qua
dro economico sul quale si è 
giunti alla costituzione del con
sorzio regionale dei trasporti. 
gli interroganti avanzano la ri
chiesta di un intervento della 
Regione Lazio presso la dire 
zione della Stefer per far ri
spettare la legge e impedire ap
punto che al momento dell'en
trata in funzione il consorzio 
dei trasporti venga a ereditare 
una situazione economica com
promessa. 

CGIL CISL e UIL 
contro la serrata 

delle autolìnee private 
Decisa condanna, da parte dei sindacati laziali, della provo

catoria agitazione indetta per domenica prossima dall'asso
ciazione nazionale autoservizi in concessione. Con la manovra, 
come è noto, i concessionari si propongono di strappare nuovi 
consistenti sovvenzioni dalla Regione: l'effetto della e serrata > 
del padroni condurrebbe domenica a una paralisi del servizi 
di collegamento fra Roma, le zone limitrofe e le altre 
province. 

« La serrata minacciata dal concessionari privati si con
figura come una vera e propria provocazione — afferma un 
comunicalo delle segreterie regionali del Lazio di CGIL, CISL 
e UIL — nei confronti degli utenti, sia come un vero e 
proprio ricatto nel confronti della Regione Lazio, teso ad 
ostacolare In ogni modo tutti quei provvedimenti diretti alla 
Immediata costruzione del consorzio regionale dei trasporti 
e alla conseguente pubblicizzazione dei servizi ». 

Il comunicato del sindacati si conclude rilevando come 
tale atteggiamento sia stato oggettivamente favorito dai 
ritardi con cui la Giunta regionale ha applicato le leggi 
sui trasporti. 

Non è sfata ancora consegnata la relazione illustrativa 

Protesta della commissione regionale 
al bilancio per i ritardi della giunta 

La ' Commissione regionale 
Bilancio e Programmazione si 
è riunita per fissare il ca
lendario dei lavori al fini del
l'esame del bilancio anche in 
vista del preventivati incentri 
con 11 governo e della fissa-
z'one rtei'e modalità e delle 
date di consultazione con le 
organizzazioni sindacali e con 

gli enti locali. La Commissio
ne non ha potuto iniziare l'esa
me di merito non essendo sta
to ancora rimesso da parte 
della giunta lo schema di bi
lancio e la relativa relazione 
Illustrativa. La Commissione 
ha sottolineato le conseguenze 
che sui lavori del Consiglio ha 
tale ingiustificato ritardo ed 

Altre sezioni al 100% 
Si sviluppano in tutte le sezioni 

le Feste del tesseramento e Je as
semblee • popolari sul 53* della 
fondazione del Partito, momento 
importante della campagna di raf
forzamento del PCI e della FGCI. 
Oggi si svolgeranno manifestazioni 
a Cavalleggeri (alle or* 19,30 con 
il compagno Franco Rapare!!! della 
segreteria della Federazione). al
l'Appio Nuovo-Alberone (alle ore 
18 con il compagno s«n. Roberto 
Maffioletti). alla « M Cianca » 
(alle ore 18 con il compagno Spe
ranza), a Carpineto alle ore 18,30. 

Altre iniziative sono previste per 
la giornata di domani a Pietralata 
(alle ore 19 con il compagno on. 
Giannantoni), alla « Moranino » 
(oro 19 con Franco Funghi), a 
Cinquina (oro 18 con V. Magni), 
• Caponi (ora 19 con Mario Mam-
mucarl). 

Nuovi importanti risultati per
vengono intanto dal lavoro di tes
seramento e proselitismo in corso 
in tutte le sezioni. Anche Ostiense. 
con 840 tesserati, ha ieri superato 
gli Iscritti del 1973. La sezione 
Ferrovieri, che già aveva superato 
il 1 0 0 % , ha avuto altri 30 
reclutati nelle ultime due setti
mane ed ha raggiunto i 730 iscritti 
pari al 1 0 9 % Seri ptssi avanti 
verso il 1 0 0 % sono stati compiuti 
in questi giorni dalla sezione di 
Cinecittà (600 tesserati pari al 
9 6 % ) , S. Lorenzo (767 pari al 
9 1 % ) . Tuscolana (375 pari al-
l ' 8 7 % ) . Morlupo (200 pari 
a l l ' 8 2 % ) . Appio Nuovo (172 
pari i l 7 3 % ) . 

Altri resterai! tono stati segna
lati Ieri da Prtnestino ( 8 0 ) , Por-
toneccio ( 3 6 ) , V. Gordiani ( 3 2 ) , 
CMMnuovo di Porto ( 2 0 ) , Casal-
bertone ( 1 4 ) , Rlgntno P. ( • ) . 

ha ribadito, secondo quanto 
precedentemente stabilito in 
sede di commissione e di con
siglio, il significato politico di 
un bilancio aperto per quanto 
riguarda le indicazioni pro
grammatiche e gli investimen
ti, nonché l'impegno che le ne
cessarie consultazioni proce
dano su iniziativa della com
missione stessa. Questa linea 
di comportamento era stata 
decisa per l'incalzante Inizia
tiva del PCI. L'atteggiamento 
della giunta rivela una ingiu
stificabile tendenza a rinviare 
l'attuazione di questo impe
gno. Contro questo atteggia
mento la Commissione ha ele
vato la sua protesta. 

I consiglieri del PCI hanno 
poi manifestato riserve su1. 
fatto che si sia proceduto nel 
corso di una conferenza stam
pa all'illustrazione del bilan
cio ancor prima della rimessa 
degli atti ufficiali ai compo
nenti l'assemblea regionale. 

II presidente della Commis
sione. Galluppt, ha chiesto la 
Immediata ripartizione dei 
fondi da parte del governo ap
parendo del tutto ingiustifi
cati eventuali ritardi e ha ri
badito 11 parere della commis
sione contrarlo all'ipotesi Clpe 
di una sua predeterminazione 
sulla destinazione specifica 
dtDe spese di iirresttmento. 

blea hanno preso parte per 11 
PCI il compagno Falomi della 
segreteria della Federazione 
romana, Conasi delle zone Ca
stelli, Giulia Rodano della 
FGCR. 

La compagna Adriana Sero
ni, dal canto suo, ha sottoli
neato che è la prima volta 
che un dirigente del PCI en
tra in una fabbrica tessile a 
Roma per tenere un'assemblea. 
Ciò costituisce un importante 
passo in avanti verso il ri
conoscimento dei diritti e del
le libertà politiche in fab
brica e in ogni luogo di la
voro, che rappresenta d'al
tronde uno degli obiettivi po
sti dalla prossima conferenza 
operaia. 

La crisi attuale colpisce in 
modo particolare le donne, 
quelle che lavorano, con il ri
catto del licenziamento, le ca
salinghe con il carovita. E' 
necessario, quindi, tra le mas
se femminili, tra le lavora
trici in primo luogo sviluppa
re un vasto confronto, un di
battito ampio per chiarire la 
situazione e gli obiettivi di 
lotta, per evitare che attec
chiscano posizioni sbagliate, 
che prenda piede il disorien
tamento. Rispondendo alle do
mande sul referendum la 
compagna Seroni ha sottoli
neato la nostra azione per 
evitare li referendum, il qua
le provocherebbe una spacca
tura politica del paese e, in
nanzitutto, tra la claate ope
raia e tra le masse femmini
li. La compagna Seroni ha ri
badito il significato di con
quista civile che assume il 
divorzio. Se non sarà possi
bile evitare il confronto alle 
urne, il nostro partito si im
pegnerà con tutta la sua for
za organizzata a fianco delle 
altre componenti laiche e de
mocratiche, per fare in modo 
che le masse che lo seguono 
non diano lo stesso voto di 
Almirante, come ha messo in 
luce anche il compagno Bor
ghini, nel corso dell'assemblea 
svoltasi l'altro ieri nella se
zione di Porta Maggiore. 

A quest'ultimo incontro ave
vano partecipato numerosi i 
lavoratori dell'ATAC, i ferro
vieri, gli operai della Sirem, 
della Serono. 

Il problema principale og
gi — ha detto Borghini nelle 
sue conclusioni — è dare for
za. continuità ed unità al mo
vimento di lotta contro il pa
dronato, per spingere il go
verno verso una nuova poli
tica estera ed interna, fonda
ta sulle riforme, sui consu
mi sociali, sul controllo de
mocratico dei prezzi. E1 ne
cessario evitare la recessione 
economica e comunque che 
siano i lavoratori a pagare 
gli effetti della crisi. 

Il governo attuale non è 
all'altezza della situazione — 
ha proseguito — quindi è ne
cessario far maturare le con
dizioni per un governo di 
svolta democratica. Condizio
ne decisiva diventa, quindi, 
l'unità politica dei lavoratori, 
che non può progredire se 
non si fa un deciso passo 
avanti verso l'unità sindaca
le. 

Incontri con gli edili si so
no svolti ieri I compagni Fa
lomi e Colasanti hanno tenu
to assemblee nei cantieri delle 
cooperative Carpi e Ravenna, 
durante l'ora di sciopero nel
l'ambito della lotta per II rin-

nuovo del contratto provinciate. 
Ecco, inoltre, il programma 

delle iniziative odierne: alla 
Stifer, ore 13, incontro con 
Anna Maria Ciai; alla Metal-
sud ore 12.30 con Fioriello; 
Autovox e Lancia, ore ' 17,30 
alla sezione Vescovio con Fa
lomi; alla Pirelli si terranno 
incontri nei diversi turni di 
lavoro; al cantiere Rebecchini 
ore 12 con Colasanti con gli 
edili a Tiburtino III, ore 12,30 
con Vetere; con gli edili a Ca-
salotti ore 11 con Morrione; 
alla Plaitex, ore 12,30 con la 
compagna Torregiani. A Cine
città, Istituto Luce, ore 18 
con Giannantoni e Morgia; a 
Quarticciolo con i lavoratori 
della Sacet, ore 18 con Tina 
Costa; a Tor Sapienza, ore 18 
con i lavoratori della Voxson, 
interverrà il compagno Cen
ci; infine a Centocelle, alle 
17,30 con 1 lavoratori della 
ATAC di via La 8pezia, con 
Massi. 

Per il 23 e il 24 gennaio 

Gli studenti preparano 
le 2 giornate di lotta 

Giovedì prossimo corteo dall'Esedra al ministero 
della P.l. - Ieri sera attivo dei giovani comunisti 

( Per una scuola rinnovata giovedì prossimo gli studenti romani 
manifesteranno in corteo da piazza Esedra al ministero della Pub
blica Istruzione. L'appuntamento (alle ore 9,30) è stato fissato dai 
comitati unitari che hanno promosso Insieme alle organizzazioni 
studentesche di altre città le giornate di lotta del 23 e 24 gennaio. 
Il 23 (mercoledì) si svolgeranno assemblee nelle scuole con la 
partecipazione di lavoratori e rappresentanti sindacali. 

In preparazione della manifestazione la FGCI provinciale, che 
aderisce ai comitati unitari, ha tenuto ieri sera un attivo nel teatro 
della Federazione. La relazione è stata svolta dal compagno 
Walter Veltroni che ha ricordato come a Roma la prossima 
scadenza si inserisce nel nuovo solco già aperto con la grande 
manifestazione del 10 novembre scorso. E' intervenuto anche 
Marco Mayer, viceresponsabile nazionale della commissione studenti. 

Nella relazione introduttiva e nel dibattito sono stati affrontati 
i temi che sono alla base della piattaforma unitaria (democrazia, 
organizzazione dello studio, edilizia scolastica, diritto allo studio). 
E' stato, inoltre, denunciato chiaramente l'atteggiamento dei gruppi 
extraparlamentari che hanno Indetto una manifestazione per il 23 
sulla base di richieste-polverone, con uno scopo prettamente 
« concorrenziale ». 

Alla discussione hanno preso parte Leoni (Galilei), Valentin! 
(universitario), Marroni (Tasso), Gerace (Giulio Cesare), Di 
Lemia (Castelnuovo). Guastalla (universitario). Parola (respon
sabile della commissione scuola della Federazione comunista) e 
Salustri (Fermi). 

Denunciati dai consiglieri del PCI alla Provincia 

Rinvìi per i centri 
di «igiene mentale 

Il problema dell'assisten
za psichiatrica è tornato nuo
vamente in discussione alla 
Provincia in seguito a una 
interpellanza presentata dal 
gruppo comunista per richia
mare la giunta provinciale al 
rispetto del voto espresso dal
lo stesso consiglio nel marzo 
dello scorso anno. 

Il compagno Marletta. che 
ha illustrato l'interpellanza 
del PCI, ha sottolineato co
me i fatti dimostrino che la 
giunta si sta muovendo con 
estrema lentezza sul terreno 
di una diversa politica di as
sistenza sanitaria, nonostan
te il precso impegno assunto 
con l'approvazione del docu
mento del marzo 1973. Fra 
l'altro — ha detto Marletta — 
raroministrazione provinciale 
è vincolata a una totale ri
strutturazione di questo im
portante settore sanitario an
che dal voto espresso a Ve
nezia dai rappresentanti dei 
partiti dell'arco costituziona
le, 1 quali hanno approvato 
un ordine del giorno fatto 
proprio dall'Unione delle pro
vince italiane. Il documento 
sottolinea appunto l'esigenza 
di impostare su nuove basi 
l'assistenza psichiatrica, su
perando l'arcaica anacronisti
ca struttura dei manicomi 

Per l'assessore De Somini-
cis — che ha risposto a Mar-
letta — la giunta è ferma
mente intenzionata a rispet
tare il documento del marzo 
1973 e su questo terreno si 
sta muovendo, anche se sta 
« incontrando difficoltà ». Lo 
assessore ha annunciato che 
entro la fine del mese do
vrebbero entrare in funzione 
alcuni dei centri di igiene 
mentale. SI tratterebbe solo 
di quelli preventivati nella 
provincia. A Roma I «cen
tri» dovrebbero essere 5 (1 
ogni quattro circoscrizioni). 
Il compagno Agostinelli, nel
la sua replica, ha sottolineato 
invece come l'azione della 
giunta non sia tesa a rispet
tare gli impegni assunti. A 
dimostrazione dei ritardi — 
ha detto — stanno anche al
cune piccole cose come ad 
esemplo la riforma del rego
lamento interno del S. Maria 
della Pietà, riforma neceasa-

» 

ria per togliere la vergogna 
di una serie di norme car
cerane. 

In apertura di seduta la 
compagna Marisa Rodano, ca
pogruppo del PCI, parlando 
sull'ordine dei lavori, ha sol
lecitato il presidente La Mor
gia a mettere al più presto 
in discussione la mozione pre
sentata dai consiglieri comu
nisti sul carovita. 

L'assemblea ha anche aper
to la discussione su due 
mozioni (una del PCI e l'al
tra della DC) « perché il con
siglio provinciale faccia voti 
affinché il governo emani una 
legge quadro nazionale con 
la quale vengano riconosciu
ti alle Regioni tutti i poteri 
e le competenze in materia 
di usi civici, demani collet
tivi ed università od asso
ciazioni agrarie». 

Domenica la 
premiazione 
del concorso 

« Alma Roma » 
Al teatro Argentina si svol

gerà domenica, alle ore 11 la 
premiazione dei vincitori del 
concorso nazionale di poesia e 
narrativa indetto dall'Enei 
provinciale di Roma sotto n 
patrocinio della presidenza del 
Consiglio, n premio è stato 
diviso in due categorie (gio
vani e adulti) <tfa ner la •>--- ^ 
che per la narrativa. Le opere 
premiate saranno complessiva 
mente 28 e quelle segnalate 47; 
1 partecipanti sono stati 422 

18 gennaio 1972 
18 gennaio 1974 

Nel secondo anniversario della 
morte del compagno senatore 
Vittorio Ghidetti compagni ed 
amici lo ricordano con immutato 
affetto. 
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